
DEPORTES

El Deporte cobra día a día más importancia. Se está
convirtiendo en una de las más importantes actividades

humanas. No solamente es físicamente saludable, sino

que también nos libera de la tensión cotidiana y permite
dirigir pacíficamente nuestra natural agresividad. Estas
son razones para que le dediquemos en BAELO una sec
ción al Deporte.

En próximos números nos iremos dedicando a te
mas más concretos del Deporte que se desarrolla en Ta
rifa. Pero consideramos que en este primer número, de
bemos tomar contacto con las diversas instituciones

que tienen que ver con el Deporte. Hemos hecho una en
trevista a tres personas que por sus situaciones son los
máximos responsables del Deporte en Tarifa: Don Ma
nuel Valencia, Concejal Delegado de Deportes; Don José
Muñoz, Presidente del Club Polideportivo y Don Manuel
López dirigente de la Unión Deportiva Tarifa.

— Nos encontramos con Don Manuel Valencia,

Concejal de Deportes y al que le preguntamos en primer
lugar: ¿En qué va a consistir ei cambio en ei deporte en
Tarifa?

— Habrá cambios y creo que se están notando.
Este cambio girará alrededor de las nuevas instalacio
nes del pabellón polideportivo. Por otra parte estamos
estudiando la posibilidad de llevar a la práctica el Pa
tronato Municipal de Deportes.

— Qué será ei Patronato Municipal de Deportes ¿un
órgano supervisor o bien serla la forma que utilizarla el
Ayuntamiento para monopolizar el deporte?

— El Patronato va a tener una autonomía propia, el

Ayuntamiento lo que haría es subvencionarlo. Aunque
quiero reiterar que todo esto se encuentra en fase de es
tudio y ni siquiera tenemos la seguridad de llevarlo a ca
bo.

— En el caso de que el Patronato siguiera adelante
¿seguirían existiendo las sociedades deportivas que aho
ra hay en Tarifa?

— Si se crea el Patronato Municipal de Deportes, el
actual club Polideportivo no tendría razón de ser; tenien
do que abandonar las pistas municipales de deportes. A
lo más, se convertiría en un club que disfrutaría de di
chas instalaciones.

- ¿Cómo quedarían entonces las pistas poiidepor-
tivas?

— Las instalaciones serían gratis y por lo tanto no
sería necesario una sociedad que mantuviera las instala
ciones deportivas del Ayuntamiento.

— Pero yo creo que ei Patronato debe enfocarse de

otra manera.

— Eso es lo que se está estudiando en estos mo
mentos.

— Además del Club Polideportivo existen en Tarifa
otras dos sociedades que se dedican a realizar actos de
portivos, como son la Unión Deportiva Tarifa y la Aso
ciación Cultural Tingentera ¿no podría ser el Patronato
un organismo superior que sirviera de mecenas?

— A mí me gustaría hacer el Patronato, pero tengo
recelos, pues al estar amparado por el Ayuntamiento ¿de
dónde iba a salir el dinero?, porque el Ayuntamiento tie
ne un fuerte déficit. Y me da la sensación de que no iba a
funcionar bien. Porque el Ayuntamiento pondría sola
mente una instalación deportiva: el polideportivo.

— Pero también es municipal el Campo de Depor
tes.

Don Manuel Valencia actual concejal delegado de cultura y deportes.
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